



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Martes 10 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

POLÍTICA

En entrevista grabada, **Armando Rivera Castillejos** reitera su intención de buscar la candidatura y convencer que es una buena opción (la primera parte es igual a la presentada ayer). Señala que en Querétaro, cada elección el PAN es más fuerte, se han ganado posiciones y este año no será la excepción. No estamos confiados, hay preocupación por la situación económica, pero los panistas saben que tienen que demostrar con hechos que el PAN gobierna bien. Saldrán con propuestas de solución y buscarán convencer a los ciudadanos. Reitera que tiene posibilidades de ganar y apunta que las encuestas son fotografías de momento, por lo que todos los que compiten tienen posibilidades de ganar. No ve guerra sucia; en el caso del audio subido a YouTube, no hay difamación, todo es verdad, no se inventaron cosas. En la contienda interna, tres amigos se van a enfrentar, pero en una campaña de altura y de propuestas. Insiste en que es y seguirá siendo panista; si los panistas quieren que sea el candidato, lo va a ser, si quieren a otra persona y que Armando se vaya a su casa, se va. Si la contienda es limpia, sin ofensas, con juego limpio, se integrará al proyecto de quien gane; de otra manera, se retirará a su casa y dejar que las cosas sucedan. Hasta hoy hay juego limpio. Reitera que no cambiará de partido, agradece las propuestas que ha recibido pero seguirá siempre siendo panista pues son sus principios los que le convencen. (NT)

LEGISLATURA

Reapareció el diputado del PAN **Fernando Urbiola**, que se fue a un curso a España. Se trajo el título y asegura que no es ningún delito irse a capacitar. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Los teléfonos celulares se han vuelto un problema dentro de las secundarias, pues los jóvenes los utilizan como distracción o para hacer trampa en los exámenes, aceptó el representante de la SEP, **Eleuterio Samanillo**. (NT)

En Querétaro hay 813 escuelas privadas que ubican sus tarifas sin que nadie las regule. El ciclo escolar puede llegar a tener un costo de hasta 60 mil pesos, tan solo en el nivel básico. (NT)

Siete jóvenes de la escuela pública Emiliano Zapata participaron en el concurso del robot más original a nivel nacional. (NT)

SOCIEDAD

Ya están en pláticas las autoridades de emergencia para realizar operativo en presas, bordos y balnearios, con el fin de evitar accidentes en la temporada de semana santa. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El director general del ISSSTE, **Miguel Ángel Yunes**, inició las obras del nuevo hospital general en Querétaro que se espera esté listo para julio del 2010. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Fue una broma ciudadana la llamada de emergencia que generó el operativo realizado por efectivos del ejército mexicano la semana pasada en un conocido restaurante, reconoció el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NT)

Desde ayer, el ejército comenzó la revisión e inspección de sospechosos en la caseta de peaje en Palmillas, como una medida preventiva contra el delito. (NT)

Se presentó una riña entre policías y vecinos de San Francisquito, ayer en la tarde. (NT)

La Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Corregidora detuvo a un individuo que mató a una persona con un arma punzo cortante. Argumentó que se trataba de un narcotraficante y secuestrador que amenazaba a su familia y por eso lo mató, pero resultó totalmente falso. (NT)
